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________________________________________________________________________________ 

COMISIÓN FEDERAL DE COMPETENCIA ECONÓMICA 
 

25ª. SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO, CELEBRADA 
EL CUATRO DE JULIO DE DOS MIL VEINTICUATRO 

 
VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 

_________________________________________________________________________ 

Andrea Marván Saltiel (AMS): Buenos días. Hoy, cuatro de julio de dos mil veinticuatro 
siendo las once horas con veintisiete minutos, de conformidad con lo establecido en el 
artículo 18 de los Lineamientos para el funcionamiento del Pleno de esta Comisión Federal 
de Competencia Económica, aprobados mediante Acuerdo de nueve de septiembre de dos 
mil veintiuno, celebramos la vigésim[a] quinta sesión ordinaria de dos mil veinticuatro del 
Pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica, de manera presencial en la sede 
oficial de esta Comisión. 

Antes de iniciar, debo señalar que esta sesión será pública mediante la versión estenográfica 
que se publique en el sitio de Internet de esta Comisión, en términos del artículo 47 de las 
Disposiciones Regulatorias de la Ley Federal de Competencia Económica y demás 
disposiciones jurídicas aplicables. 

Con fundamento en los artículos 20, fracciones XXVI y XXVII; 32, fracción X, y 50, fracción 
I, del Estatuto Orgánico de la Comisión Federal de Competencia Económica, ante la 
ausencia por vacancia de la Secretaría Técnica, cedo la palabra a la Directora General de 
Asuntos Jurídicos para que dé fe de quiénes se encuentran presentes. 

Myrna Mustieles García (MMG): Muchas gracias, Comisionada Presidente [Andrea Marván 
Saltiel]. 

Hago constar que se encuentran presentes en esta sesión los Comisionados de la Comisión 
Federal de Competencia Económica que citaré a continuación: Andrea Marván Saltiel, 
Presidente de la Comisión; Brenda Gisela Hernández Ramírez; Alejandro Faya Rodríguez; 
Ana María Reséndiz Mora; Rodrigo Alcázar Silva y Giovanni Tapia Lezama.  

No se encuentra en este momento el Comisionado José Eduardo Mendoza Contreras. 

AMS: Muchas gracias, Directora [General de Asuntos Jurídicos]. 

El Orden del Día de la presente sesión fue circulado con anterioridad a las y los integrantes 
del Pleno, por lo que es de su conocimiento. 

Al respecto, me gustaría hacer uso de la palabra para informarles que, en términos del 
artículo 15 de los Lineamientos para el funcionamiento del Pleno de esta Comisión, les 
solicito adicionar al Orden del Día una solicitud de calificación de excusa, la cual presentaré 
de manera verbal en la presente sesión, para conocer y resolver sobre el expediente DE-
010-2021. Por lo que, si no tienen inconveniente, se desahogaría en el Orden del Día como 
Asunto General. 

Pregunto a mis colegas si ¿tienen más comentarios y si están de acuerdo? 

Ana María Reséndiz Mora (AMRM): A mí también, Comisionada Presidenta [Andrea 
Marván Saltiel], me gustaría añadir a la Orden del Día una excusa verbal que mencionaré 
más adelante. 
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AMS: Muchas gracias, Comisionada [Ana María] Reséndiz [Mora]. 

Por lo tanto, les pregunto a mis colegas si ¿están de acuerdo en hacer estas modificaciones 
al Orden del Día consistentes en agregar como Asuntos Generales una excusa que 
presentaré yo de manera verbal y otra que presentará la Comisionada [Ana María] Reséndiz 
[Mora]? 

Brenda Gisela Hernández Ramírez (BGHR): De acuerdo. 

AMS: Dado que las y los Comisionados están de acuerdo, inicio con el desahogo del Orden 
del Día. 

Como Primer punto [de la Orden del Día] tenemos la presentación, discusión y, en su caso, 
aprobación del Acta correspondiente a la vigésim[a] tercera sesión ordinaria del Pleno de la 
Comisión Federal de Competencia Económica, celebrada el veinte de junio de dos mil 
veinticuatro. 

Si no tiene comentarios, le pido a las y los Comisionados mencionen si ¿están de acuerdo 
en su aprobación? 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

Alejandro Faya Rodríguez (AFR): Alejandro Faya Rodríguez, de acuerdo. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, de acuerdo. 

Giovanni Tapia Lezama (GTL): Giovanni Tapia Lezama, de acuerdo. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, de acuerdo. 

Directora [General de Asuntos Jurídicos], ¿nos podría informar si el Comisionado [José 
Eduardo] Mendoza [Contreras] dejó voto? 

Y también comento que en esta sesión no estuvo presente el Comisionado [Rodrigo] Alcázar 
[Silva], por lo que por eso no votó. 

MMG: No, el Comisionado [José Eduardo] Mendoza [Contreras] no dejó su voto para este 
asunto. 

Por lo tanto, doy cuenta que existen cinco votos a favor de aprobar las Actas 
correspondientes (sic) [el Acta correspondiente] a la veintitrés… vigésim[a] tercera sesión 
ordinaria [del Pleno] del veinte de junio de dos mil veinticuatro. 

AMS: Gracias, Directora [General de Asuntos Jurídicos]. 

Como Segundo punto del Orden del Día tenemos la presentación, discusión y, en su caso, 
resolución sobre la concentración entre ARGONAUT GOLD INC. y ALAMOS GOLD INC., 
que corresponde al expediente CNT-051-2024. Cedo la palabra al Comisionado Ponente 
Alejandro Faya Rodríguez. 

AFR: Gracias, [Comisionada] Presidenta [Andrea Marván Saltiel]. 

La operación consiste en la adquisición por parte de Alamos de  de las acciones 
de Argonaut Matriz y el  de Nueva 
Argonaut,  

 en los términos como lo defino en mi proyecto de 
ponencia. Asimismo,  los accionistas actuales de Argonaut Matriz 

E
lim

in
ad

o
: 3

2
 p

alab
ras.  

B

B

B

B



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 25ª SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE 04 DE JULIO DE 2024 

3 

(que es, el “Objeto”) recibirán  
 como explico en el proyecto. 

 
 

 

Por lo anterior, considero que la operación tiene pocas probabilidades de afectar la 
competencia y sugiero autorizarla. 

Gracias. 

AMS: Muchas gracias, Comisionado [Alejandro] Faya [Rodríguez]. 

Le pregunto a mis colegas si ¿tienen algún comentario? 

Y, de no ser así, los invito a que expresen el sentido de su voto.  

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

MMG: El Comisionado [José Eduardo] Mendoza [Contreras] no dejó su voto para este 
asunto. 

Por lo tanto, doy cuenta que existe mayoría de seis votos por autorizar la concentración 
identificada con el número [de expediente] CNT-051-2024, en los términos del proyecto de 
resolución y estaremos a la espera del voto del Comisionado [José Eduardo Mendoza 
Contreras] dentro de los cinco días siguientes. 

AMS: Muchas gracias, Directora [General de Asuntos Jurídicos]. 

Como Tercer punto del Orden del Día tenemos la presentación, discusión y, en su caso, 
resolución sobre la concentración entre Range Red Acquisition, LLC y Range Parent, Inc., 
que corresponde al expediente CNT-069-2024. Cedo la palabra a la Comisionada Ponente 
Brenda Gisela Hernández Ramírez. 

BGHR: Gracias Comisionada Presidenta [Andrea Marván Saltiel]. 

Esta ponencia contiene información que pudiera ser reservada o confidencial, por lo que 
solicito que se identifique así en la versión pública. 

El veintidós de mayo de dos mil veinticuatro, los agentes económicos identificados en el 
proyecto como Range Parent y RRA, notificaron a esta Comisión su intención de realizar 
una concentración, conforme a lo establecido en el artículo 90 de la Ley Federal de 
Competencia Económica, que consiste en la adquisición por parte de RRA del  

 de Range Parent y,  
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 En el caso de  
 

 No obstante,  
 

 

La transacción no incluye cláusulas mediante las cuales se establezca la obligación de no 
competir. 

Y, en ese sentido, la Ponencia recomienda autorizar, toda vez que la operación tendría pocas 
probabilidades de afectar negativamente la competencia y libre concurrencia. 

Por su atención, gracias. 

AMS: Muchas gracias, Comisionada [Brenda Gisela Hernández Ramírez]. 

Pregunto al resto de los Comisionados si ¿tienen algún comentario?  

Y, de no ser así, los invito a que expresen el sentido de su voto. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, a favor. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, a favor. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, a favor. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, a favor. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, a favor. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, a favor. 

Directora [General de Asuntos Jurídicos], ¿nos podría informar si el Comisionado [José 
Eduardo] Mendoza [Contreras] dejó su voto? 

MMG: No, no nos dejó voto para este asunto; por lo tanto, tendrá cinco días para enviarlo. 

Y, por tanto, doy cuenta que existe mayoría de seis votos por autorizar la concentración 
identificada con el número de expediente CNT-069-2024, en los términos del proyecto de 
resolución. 

AMS: Gracias. 

Para el desahogo el siguiente punto le cedo la palabra a la Comisionada Brenda Gisela 
Hernández Ramírez. 

BGHR: Muchas gracias. 

Como Cuarto punto del Orden del Día tenemos dos Asuntos Generales. 

El Primer punto de los Asuntos Generales corresponde a la presentación, discusión y, en su 
caso, determinación sobre la solicitud de excusa presentada en la actual sesión de Pleno 
por la Comisionada Andrea Marván Saltiel, para conocer del expediente DE-010-2021. Cedo 
la palabra a la Comisionada [Andrea] Marván [Saltiel] para que nos explique el motivo de su 
excusa y al terminar le solicito, por favor, salga para poder deliberar. 

AMS: Muchas gracias, Comisionada [Presidenta Brenda Gisela Hernández Ramírez]. 

El motivo de la presente excusa consiste en que, durante el periodo que fungí como 
Directora Ejecutiva del Staff de la Autoridad Investigadora, estuve encargada de auxiliar al 
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Titular de la Autoridad Investigadora en expedientes tramitados por la Dirección General de 
Investigaciones de Mercado. En específico, propuse mejoras, realicé sugerencias en 
estrategias de investigación y participé en la toma de decisiones del Titular de la Autoridad 
Investigadora respecto de investigaciones de prácticas monopólicas relativas y 
concentraciones ilícitas, incluyendo la tramitada bajo el expediente DE-010-2021. Además, 
realicé revisiones y análisis jurídico-económicas (sic) de diversas actuaciones, las cuales 
derivaron en acuerdos, oficios y dictámenes, entre otros, relacionados con el mismo. 

Aunado a lo anterior, apoyé al Titular de la Autoridad Investigadora a través de la realización 
de actividades no sustantivas relacionadas con el cumplimiento de funciones y obligaciones 
con otras áreas de la Comisión, así como con la administración de recursos, seguimiento de 
la operación y gestión de la Autoridad Investigadora. 

Por lo anterior, someto a consideración de este Pleno las circunstancias antes planteadas, 
con el objeto de que se califique si se actualiza la causal de impedimento establecida en la 
fracción IV del artículo 24 de la Ley Federal de Competencia Económica. 

Muchas gracias y procedo a salir de la sesión. 

MMG: Doy fe de que la Comisionada [Andrea] Marván [Saltiel] ya salió de la sala. 

BGHR: Gracias, Directora [General de Asuntos Jurídicos]. 

Le pido a las… a la y los Comisionados que manifiesten si ¿tienen algún comentario? 

Y, si no, que expresen el sentido de su voto respecto de la excusa de la Comisionada 
[Andrea] Marván [Saltiel], en los términos que fue presentada. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, estimo, por las razones expresadas y en atención a casos 
similares anteriormente resueltos, es procedente, en términos del artículo 24, fracción IV, 
de la Ley Federal de Competencia Económica. 

AMRM: Ana María Reséndiz Mora, procedente en los mismos términos que el Comisionado 
Alejandro Faya [Rodríguez]. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, procedente en los mismos términos ya expuestos. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, de acuerdo con la procedencia por los motivos que ya 
expresaron mis colegas. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, igual procedente con fundamento en el artículo 
24, fracción IV, de la Ley Federal de Competencia Económica. 

MMG: Pues hasta el momento hay mayoría de cinco votos, esperaremos el voto que emita 
el Comisionado [José Eduardo] Mendoza [Contreras], en términos del artículo 18 del 
Estatuto [Orgánico de la Comisión Federal de Competencia Económica]. 

Hago constar que ya la Comisionada [Andrea] Marván [Saltiel] ha regresado a la sala. 

AMS: El Segundo punto de los Asuntos Generales corresponde a la presentación, discusión 
y, en su caso, determinación sobre una solicitud de excusa que será presentada por la 
Comisionada Ana María Reséndiz Mora. Por lo anterior, le cedo la palabra a la Comisionada 
[Ana María Reséndiz Mora] para que nos explique el motivo de la excusa y al terminar le 
solicito salga para poder deliberar. 

AMRM: Gracias, Comisionada Presidenta [Andrea Marván Saltiel]. 
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Como es del conocimiento de este órgano colegiado, mi cónyuge,  
se desempeñó como Director General de la Dirección General de Investigaciones de 
Mercado, durante el periodo del primero de marzo de dos mil diecinueve al treinta y uno de 
diciembre de dos mil veintidós, adscrita a la Autoridad Investigadora de esta Comisión. 

En ese orden de ideas y considerando la solicitud de calificación de excusa presentada por 
la Comisionada Presidenta, y como mencioné, mi cónyuge se encontró a cargo de la 
Dirección General que llevó a cabo la investigación del expediente DE-010-2021, considero 
que podría actualizarse el impedimento establecido en el artículo 24, fracción II, de la Ley 
Federal de Competencia Económica. 

En virtud de lo anterior, someto a su consideración la calificación de la presente excusa, al 
posiblemente encontrarme impedida para conocer, discutir y emitir determinación alguna 
sobre el expediente citado. Lo anterior, a efecto de evitar que se ponga en duda mi 
imparcialidad. 

Gracias, Comisionada Presidenta [Andrea Marván Saltiel]. 

Salgo de la sala. 

MMG: Doy fe de que la Comisionada Ana María Reséndiz Mora ya salió de la sala. 

BGHR: Gracias, Directora [General de Asuntos Jurídicos]. 

Le pido a las y los Comisionados que manifiesten si ¿tienen algún comentario? 

Y, de no ser así, que expresen el sentido de su voto respecto de la procedencia o 
improcedencia de la excusa planteada por la Comisionada [Ana María] Reséndiz [Mora]. 

BGHR: Brenda Gisela Hernández Ramírez, considero que la excusa presentada es 
procedente con fundamento en el artículo 24, fracción II, de la Ley Federal de Competencia 
Económica y en consistencia con diversas excusas que han sido presentadas que… en la 
que la Comisionada [Ana María] Reséndiz [Mora] ha expresado un motivo similar a la que 
hoy expuso en el DE-010-2021. 

AFR: Alejandro Faya Rodríguez, en los mismos términos señalados por la Comisionada 
[Brenda Gisela] Hernández [Ramírez]. 

RAS: Rodrigo Alcázar Silva, por la procedencia de la excusa, en los mismos términos ya 
expuestos. 

GTL: Giovanni Tapia Lezama, de acuerdo con la procedencia por los mismos motivos 
expresados por mis colegas. 

AMS: Andrea Marván Saltiel, también por la procedencia de la excusa, en los términos 
planteados por la Comisionada [Brenda Gisela] Hernández [Ramírez]. 

MMG: Dado que no tenemos el voto del Comisionado [José Eduardo] Mendoza [Contreras], 
tenemos una mayoría de seis votos y…  

¡De cinco votos!  

Y esperaremos que él nos mande su voto dentro de los cinco días posteriores. 

Doy fe que ya se incorporó a la sala la Comisionada Ana María Reséndiz Mora. 

AMS: Muchas gracias. 

E
lim

in
ad

o
: 3

 p
alab

ras.  

A



VERSIÓN ESTENOGRÁFICA 25ª SESIÓN ORDINARIA DE PLENO DE 04 DE JULIO DE 2024 

7 

No habiendo otro asunto que resolver, se da por concluida la presente sesión siendo las 
once horas con cuarenta y cuatro minutos del cuatro de julio de dos mil veinticuatro. 

Gracias a todas y a todos. 
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